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Адрес Frank Lowe Rubber & Gasket Co., Inc 
44 Ramsey Road 
11967 Shirley, NY

Страна New York

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Frank Lowe Rubber & Gasket Company, Inc. focuses on the glass, glazing and architectural markets with a product line including: Separator pads for
packing and shipping glass; Setting Blocks used in glass installation of windows, storefronts and curtainwall, available with and without pressure
sensitive adhesive backing; Glazing tapes, 3Mtm Muntin tape, Corner joint window gaskets, Clear plastic blocks and discs for the mirror and shower
door industries and Various Die-cut gasket which improve energy efficiency and increase R-values. The Frank Lowe Rubber & Gasket Co., Inc. is
unique in their willingness and ability to accommodate a wide range of customer needs, from design to solutions and prototyping to high speed, high
volume production.

Company Profile of Frank Lowe Rubber & Gasket Co., Inc

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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